

---

## SPS a remporté deux prix Argent au Festival de la Communication Santé 2022

Pour les deux communications :

- Maison des soignants
- SPS, une association 4.0



**MAISON des soignants**  
Une Initiative de l'association SPS

Premier lieu privilégié et dédié à tous les étudiant·es en santé et professionnel·les de la santé pour améliorer leur mieux-être

SE SOIGNER / S'INFORMER / SE RESSOURCER



association  
**SPS**  
Soins aux Professionnels de la Santé

Une plateforme d'écoute psychologique

SPS, une association **4.0**

Une communication géolocalisée (utilisant l'IA)

Des ateliers de prévention en visioconférence

3 sites internet

Retrouvez les deux projets lauréats en vidéo